
- 1 -

Jens Böning
( Anfrage Nr. 0023/2007 )

Eingereicht am 08.01.2007 um 14:05 Uhr.

Anfrage von Ratsherrn Böning zu vertraglichen Verpf lichtungen der Stadt bei den 
UJZ´s Glocksee und Kornstraße

Ich frage die Verwaltung
Welche Verträge (finanzielle Verpflichtungen, Laufzeiten) hat die Stadt mit den 
unabhängigen Jugendzentren Glocksee und Kornstrasse?
Ist der Verwaltung bekannt, dass sich besonders im UJZ Kornstrasse häufiger auch 
verfassungsfeindliche Organisationen wie die DKP treffen? (Wie z.13 jetzt am 16. 
November zu einer Veranstaltung zum 50. Jahrestag des KPD-Verbotes, an weicher die 
DKP und mit Sicherheit auch noch weitere verfassungsfeindliche Gruppierungen 
teilnahmen?)
Ist die Verwaltung damit einverstanden, dass sich in einem mit öffentlichen Geldern 
unterstützten UJZ eindeutig verfassungsfeindliche Gruppierungen treffen?
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